

2025年9月26日

## 商船系高等専門学校生のインターンシップを開催しました

当社は8月25日（月）～29日（金）の5日間、商船系高等専門学校生向けのインターンシップを開催しましたのでお知らせいたします。

今回のインターンシップは鳥羽商船高等専門学校から6名、富山高等専門学校から4名、計10名の皆さんにご参加いただき、当社の事業である艦艇修繕船の修理工程や船用エンジン向けクランク軸製造工程の見学、各職場での作業実習などのプログラムにて実施しました。

今回は商船系高等専門学校生向けのプログラムとして「箱舟製作実習」を実施し、鋼板を溶接して実際に船体を組み立てるだけでなく、予め船体に開けた穴を溶接で塞いだりバルブや防舷材などを取り付けたりするなど、当社で施工する修繕船工事を模した作業実習を行い、学生を3チームに分けてそれぞれ1隻ずつ箱舟を製作しました。

箱舟は3日間を掛けて制作し、最終日には当社のドックを利用して箱舟を進水させ、ドックは安全に渠底に足が付く水深とし、救命胴衣着用、救助ボート待機など安全面の対策を十分に徹底したうえで、実際に乗船してドックの中で自分たちが制作した箱舟を漕ぐ体験をしていただきました。

参加した学生からは「将来の就職の参考として役立つプログラムが体験できた」、「自分達の手でモノをつくることにとてもやりがいを感じた」、「職人達の高い技術を間近で見て感動した」、「まだ佐世保にいたい」といった感想が寄せられました。

当社は学校や自治体等と連携し、インターンシップや工場見学の受け入れなど、積極的に人材の確保と育成に取り組み、引き続き地域社会の発展に貢献してまいります。



以上